

# *Francia está en la final de la Copa del Mundo de Fútbol*

---



La Habana, 10 jul. (RHC) La selección de fútbol de Francia se convirtió este martes en la primera nación finalista de la Copa del Mundo de Fútbol Rusia 2018, tras derrotar a su similar de Bélgica un gol por cero.

La diana de "Les Bleus", como se conoce al conjunto francés, fue marcada por el defensor Samuel Umtiti, al minuto 51 de partido. El también central del Fútbol Club Barcelona se sacudió la marca de Fellaini en el área, tras un cobro de tiro de esquina, y envió el balón al fondo de las redes. Los belgas tuvieron varios intentos de peligro, pero no concretaron ante el portero Lloris. Francia tomó los hilos del partido desde el final del primer tiempo, y si no anotó más se debió a la estupenda faena del arquero Thibaut Courtois.

Ahora los franceses aguardan por el ganador del desafío entre Inglaterra y Croacia, que tendrá lugar este miércoles. Bélgica, por su parte, espera por el perdedor de ese choque para disputar el tercer lugar de este Mundial.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/166557-francia-esta-en-la-final-de-la-copa-del-mundo-de-futbol>



**Radio Habana Cuba**